



Información privilegiada 65 | 2 de mayo de 2024

¡Hola Windsor!

Anoche en la reunión del Consejo Municipal celebramos la jubilación del Jefe de Policía de Windsor Mike Raasch. Nuestra ciudad ha sido afortunada de haber tenido muchos jefes de policía excepcionales con El Paso de los años, sin embargo, ninguno ha sido más comunitario que Mike.

Me gustaría agradecer personalmente al Jefe Raasch como administrador de la ciudad y como residente por su dedicación a Windsor, su enfoque en la policía orientada a la comunidad, y su compromiso público y la accesibilidad a todos nosotros. Les ruego que se unan a mí para desearle a Mike Raasch todo lo mejor al término de una extraordinaria carrera de 34 años en las fuerzas del orden.

A su vez, me complace anunciar que el Teniente Gregory Piccinini será el próximo Jefe de Policía de Windsor. El Jefe Piccinini llega a la ciudad con una gran experiencia acumulada a lo largo de una carrera de 18 años sirviendo al Condado en una variedad de capacidades con el Departamento del Sheriff. Con una fuerte historia de la construcción de relaciones positivas en las comunidades que ha servido, creo Jefe Piccinini será un excelente ajuste para nuestra ciudad.

Acompáñenos en la reunión del Consejo Municipal del miércoles 15 de mayo para darle la bienvenida a su nuevo cargo.



JON DAVIS, TOWN MANAGER

En esta edición de Insider:

- Departamento destacado
- Medida electoral
- Gira por Windsor
- Homenaje al Jefe de Policía Michael Raasch
- Festival de Artes Nativas - 11 DE MAYO
- Cambio de nombre del parque Pleasant Oak
- Día de la Madre Pancake Breakfast & Safety Expo - 12 de mayo
- Fiesta Pop-Up en el Parque
- Inspección del sistema de rociadores

CENTRO DE ATENCIÓN DEL DEPARTAMENTO - DIVISIÓN DE AGUA, MEDIO AMBIENTE Y SOSTENIBILIDAD



¿Qué es WES?

La División de Agua, Medio Ambiente y Sostenibilidad (WES) se encuentra en el Departamento de Obras Públicas del Ayuntamiento y está dirigida por la Subdirectora de Gestión del Agua y Medio Ambiente, Veronica Siwy. El equipo de WES está formado por un grupo de 6 empleados a tiempo completo y 3 a tiempo parcial con formación diversa en recursos hídricos y de aguas residuales, geología y sostenibilidad.

El equipo de WES apoya a la comunidad de Windsor de múltiples maneras, desde las pruebas de laboratorio hasta la sostenibilidad. El Laboratorio de Pruebas de Agua y Aguas Residuales es un laboratorio certificado por el estado. El personal realiza periódicamente muestreos y análisis de muestras de agua para demostrar que se cumplen las normas de agua potable, y de muestras de aguas residuales para garantizar que las aguas residuales tratadas cumplen los requisitos de reutilización o vertido de agua reciclada. Conservar el agua es esencial, y el [programa de Conservación del Agua](#) trabaja para ayudar a los residentes a conservar nuestro valioso suministro de agua y proteger el medio ambiente. Este grupo organiza talleres, crea materiales educativos, ofrece descuentos por eficiencia y trabaja con socios regionales en la Asociación para el [Ahorro de Agua de Sonoma-Marin](#).

Para proteger la calidad del agua, [los programas de aguas pluviales](#) garantizan que el municipio cumpla sus permisos de aguas pluviales, expedidos por la Junta Regional de Control de la Calidad del Agua de la Costa Norte. En virtud de estos permisos, el coordinador de aguas pluviales del municipio es responsable de garantizar que se sigan determinadas prácticas para reducir la contaminación de las aguas pluviales. Esto es muy importante, ya que las aguas pluviales fluyen hacia los arroyos de Windsor y desembocan en el río Ruso. La planificación es crucial y el personal de WES trabaja en la planificación del suministro de agua y en proyectos como [el Plan de Gestión de Aguas Urbanas \(2020\)](#) y el Plan Maestro de Aguas Subterráneas (en curso!) para desarrollar un plan estratégico que garantice un suministro de agua resistente y fiable para la comunidad ahora y en los años venideros. Estos planes informan el proceso de toma de decisiones y la forma en que el personal prioriza los proyectos de mejora de capital para nuestros servicios de agua y aguas residuales.

Los recursos cambian constantemente, y en enero de 2024 se contrató al coordinador de sostenibilidad de la ciudad a tiempo completo para apoyar a la comunidad de Windsor mediante la promoción [de recursos de sostenibilidad](#). Actualmente, se está desarrollando el nuevo Plan de Acción Climática para crear una hoja de ruta que el personal pueda seguir para hacer que las operaciones de la Ciudad sean más sostenibles y lograr los objetivos de sostenibilidad dirigidos por el [Consejo Municipal en la Resolución de Emergencia Climática de 2019](#).

MEDIDA DEL VOTO



¿Está viendo solicitudes de firma para una petición electoral?

Al ser un año electoral, el 5 de noviembre de 2024, es posible que empiece a ver solicitudes de firmas para iniciativas de votación propuestas. ¿Qué es una iniciativa electoral?

Los votantes de Windsor pueden cambiar la ley de la ciudad, añadir una nueva ley, evitar que una ley entre en vigor, o destituir a un funcionario electo de la ciudad a través del proceso de petición. Para calificar para la votación, uno debe presentar la documentación adecuada al funcionario electoral, circular una petición, y recoger suficientes firmas de votantes registrados de Windsor. Las peticiones se presentan en la Secretaría Municipal.

Para ver información sobre iniciativas, referendos y revocaciones presentadas a la Secretaría Municipal, visite nuestra página web: <https://www.townofwindsor.com/1502/Initiatives-Referendums-and-Recalls>.

El Secretario de Estado es la oficina de presentación de peticiones a nivel estatal: [Iniciativa y Referéndum Estado de Calificación :: Secretaría de Estado de California](#)

LIDERAZGO WINDSOR TOUR



Windsor Public Works recibió a Leadership Windsor la semana pasada para una visita a la planta de tratamiento de aguas residuales y presentaciones sobre agua potable, conservación del agua, aguas subterráneas, aguas pluviales, calles, agua reciclada y el programa de aguas residuales NetZero. Fue fantástico acoger a un grupo de personas tan entusiastas y curiosas.

Leadership Windsor es un programa organizado por la Cámara de Comercio de Windsor en el que los miembros de la comunidad pasan 10 meses ampliando sus conocimientos sobre las estructuras del gobierno local de Windsor, las cuestiones económicas y sociales y los servicios públicos.

Leadership Windsor está aceptando solicitudes para la próxima promoción. [Más información](#).

HOMENAJE AL JEFE DE POLICÍA MICHAEL RAASCH



Anoche, el Ayuntamiento rindió homenaje al Jefe de Policía de Windsor, Raasch, por sus múltiples años de servicio y le felicitó por su jubilación. El Jefe Raasch ha sido inestimable para esta comunidad. Día tras día demostró su profundo compromiso con la comunidad de la ciudad a través de un amplio compromiso con la comunidad, incluyendo su apoyo al Windsor Rotary, el Programa de Bicicleta a la Escuela, las Olimpiadas Especiales, el Windsor Community Circle Toy

Drive, y un sinnúmero de eventos especiales de la ciudad. Su puesto será ocupado por el Teniente Greg Piccinini, de la Oficina del Sheriff del Condado de Sonoma.

FESTIVAL DE ARTES NATIVAS - 11 DE MAYO



La Alianza Tribal Progresista se enorgullece de presentar el mayor Festival de Arte Nativo Americano del Condado de Sonoma el sábado 11 de mayo, de 10 de la mañana a 3 de la tarde, en el Windsor Town Green. Este evento pionero no sólo es el mayor de su clase en el condado de Sonoma, sino que también marca un hito importante en la historia de la ciudad de Windsor.

Prepárese para un espectáculo cultural con un elenco histórico de artistas, bailarines pomo, canciones, bendiciones, comida y mucho más. El festival promete ser una vibrante celebración de la herencia nativa americana, ofreciendo una experiencia única y enriquecedora para toda la comunidad.

Para más información, visite <http://www.nafestival.org>

CAMBIO DE NOMBRE DEL PARQUE PLEASANT OAK



Parque conmemorativo David Smith

Nos complace anunciar una emocionante actualización de uno de los parques más queridos de Windsor. Tras un cuidadoso examen, la Comisión de Parques y Actividades Recreativas y el Ayuntamiento aprobaron por unanimidad cambiar el nombre del parque Pleasant Oak por el de parque David Smith Memorial. La decisión honra el legado de David Smith, un influyente líder comunitario, profesor y bailarín nativo americano que desempeñó un papel decisivo en la perpetuación de la cultura Pomo.

El cambio de nombre coincide con los planes de renovación del parque, un objetivo esbozado en la actualización del Plan Maestro de Parques y Actividades Recreativas 2030, que aboga por el desarrollo de entornos y programas para atender mejor a los miembros de la comunidad con limitaciones físicas y necesidades especiales. La visión del parque renovado incluye la primera zona de juegos inclusiva de la ciudad.

Cuando la ciudad revisó el nombre y el significado del parque, el personal se dirigió a la comunidad de nativos americanos para que le ayudaran a identificar a una persona que hubiera influido en el tejido de nuestra comunidad, nuestra historia y nuestra tierra. Por recomendación de la Alianza Tribal Progresista, se propuso el nombre y el legado de David Smith. La Resolución para renombrar Pleasant Oak Park como David Smith Memorial Park fue aprobada en la reunión del Consejo Municipal del 17 de abril. Para ver la presentación al Consejo Municipal y aprender más acerca de David Smith, por favor haga [clic aquí](#).

Asista a la ceremonia de inauguración y corte de cinta el viernes 10 de mayo a las 4:30 horas.

Queremos conocer tu opinión. Ahora que empezamos a reimaginar el parque, te invitamos a unirte a nosotros para crear un lugar en el que prospere la cultura, florezca la inclusión y la naturaleza nos inspire a todos. Comparta sus opiniones e ideas a través de nuestra encuesta comunitaria en línea, abierta desde ahora hasta el 31 de mayo. A lo largo de los próximos meses organizaremos otras actividades de participación para que TÚ nos digas cuáles son tus prioridades para el futuro del parque. Más información sobre el proyecto y cómo participar en <https://www.pleasantoakparkmp.com>.

DESAYUNO DEL DÍA DE LA MADRE Y EXPOSICIÓN SOBRE SEGURIDAD - 12 DE MAYO



¡Celebre a Mamá con Nosotros en el Parque Keiser!

Únase a nosotros para nuestro desayuno anual gratuito del Día de la Madre del Distrito de Bomberos del Condado de Sonoma y Feria de Seguridad el sábado 12 de mayo en el Parque Keiser en Windsor. Trate a mamá a un delicioso desayuno cocinado por nuestros bomberos locales, disfrutar de una serie de divertidas actividades familiares, y mucho más. Tendrá la oportunidad de ganar premios en una rifa, pujar por artículos en nuestra subasta silenciosa, ver helicópteros en acción y recoger botines de varios stands de socios de seguridad pública.

Este evento es una magnífica manera de interactuar con los equipos de primera intervención locales y aprender sobre seguridad en un ambiente festivo y familiar. Esperamos verle a usted y a su familia en un día de diversión y agradecimiento.

No se pierda esta forma especial de celebrar a mamá y conocer a los héroes de su comunidad.

Para obtener más información y para registrarse para un boleto GRATIS visite Eventbrite en SCFD Pancake Breakfast & Safety Fair. <https://www.eventbrite.com/e/sonoma-county-fire-district-mothers-day-pancake-breakfast-safety-fair-tickets-868477077317?aff=ebdssbdestsearch>

FIESTA POP-UP EN EL PARQUE



Ven a divertirte con nosotros en nuestra "Fiesta en el parque" el sábado 11 de mayo. Estaremos en Pleasant Oak Park (rebautizado como David Smith Memorial Park) de 1:30 a 4:00 con juegos y actividades para toda la familia.

Pásate por nuestro stand para participar en el proyecto del Plan Maestro del Parque Pleasant Oak y haznos saber qué nuevos servicios te gustaría ver para ayudar a mejorar el parque de cara al futuro.

¿Juego inclusivo? ¿Fitness al aire libre? ¿Pabellones de picnic? ¿Señalización educativa? Más información sobre el proyecto y cómo participar en <https://www.pleasantoakparkmp.com>.

MEDIA MARATÓN



La Media Maratón de Windsor tendrá lugar el domingo 5 de mayo de 2024. Saldrá del Town Green a las 7.30 de la mañana y constará de tres recorridos: 5K, 10K y media maratón. Entre las 7.00 y las 8.00 horas se cerrarán temporalmente las carreteras en torno al Town Green para que los corredores puedan prepararse en la línea de salida y emprender la carrera.

Para más información, visite [WINDSOR HALF MARATHON 10K - 5K \(runwinecountry.com\)](http://runwinecountry.com)

Media Maratón de Windsor, domingo 5 de mayo de 2024, 7:30 - 11:00 horas

INSPECCIÓN DE SISTEMAS DE ROCIADORES



Ha llegado la primavera y se acerca el buen tiempo. No olvide inspeccionar su sistema de riego antes de volver a encenderlo para los meses de verano.

Los aspersores pueden desperdiciar miles de litros de agua por la rotura de los cabezales y las fugas en las mangueras y tuberías. Es posible que no note una fuga si su sistema está funcionando a primera hora de la mañana, así que asegúrese de inspeccionarlo a fondo antes de programarlo.

Piense en instalar un programador de riego inteligente para asegurarse de que su sistema funciona eficazmente o en cambiar a un sistema de riego por goteo más eficiente. La información sobre las rebajas disponibles se puede encontrar en [Rebajas e Incentivos | Windsor, CA - Sitio Web Oficial \(townofwindsor.com\)](http://townofwindsor.com).

Para obtener más información sobre cómo arreglar su sistema de riego, visite [Sprinkler Spruce-Up | US EPA](http://sprinklerspruceup.us).

EVENTOS WINDSOR



Únete a nosotros

La ciudad de Windsor está activa con eventos durante todo el año.

Los siguientes enlaces de la ciudad te proporcionarán fechas y detalles de eventos para "marcar tu calendario".

¡Estamos deseando verte!

[Calendario de Grandes Eventos](#)

[Eventos especiales](#)

[Centro Recreativo para Mayores de Windsor](#)

[Calendario comunitario de la Cámara de Comercio de Windsor](#)

ÚNETE A NUESTRO EQUIPO



La ciudad de Windsor busca personas con talento. Para obtener información sobre los puestos vacantes, [haz clic aquí para ver la lista completa](#). Si tienes alguna pregunta sobre cómo trabajar para la ciudad, ponte en contacto con nuestro equipo de Recursos Humanos en hr@townofwindsor.com ¡Únete a nuestro equipo! [Haz clic aquí para presentar tu candidatura](#).

PRÓXIMAS REUNIONES Y TALLERES MUNICIPALES



Aquí tiene algunas reuniones públicas y talleres en los que nos encantaría que participara. Para más información sobre el orden del día, haga clic en el hipervínculo de la reunión correspondiente que le interese. Siempre puede encontrar más información sobre las reuniones en el calendario de la página principal del sitio web del Ayuntamiento.

[Reuniones del Consejo](#) - primer y tercer miércoles de cada mes a las 6PM.

- 1 de mayo y 15 de mayo

[Reuniones de la Comisión de Planificación](#) - segundo y cuarto martes de cada mes a las 5:30PM.

- 14 y 28 de mayo

[Comisión de Parques y Recreación](#) - segundo miércoles de cada mes a las 6PM.

- 8 de mayo

[Comisión De Asesoría de Arte Público](#) - cuarto miércoles de cada mes a las 4:30PM.

- 22 de mayo

[Comisión Asesora de la Tercera Edad](#) - trimestral, el tercer martes a las 2PM.

-

Insider traducido con DeepL.com

Como siempre, si desea obtener la información privilegiada enviada directamente a su bandeja de entrada de correo electrónico, vaya a nuestra página Noficarme para inscribirse. Por favor, dinos lo que piensas - agradecemos tus comentarios.



Town of Windsor
CALIFORNIA

Follow us on social media!

[Facebook](#)

[Nextdoor](#)

[Instagram](#)

Town of Windsor
9291 Old Redwood Highway
Windsor, CA 95492
(707) 838-1000

[Visit our Website](#)

Email us at
info@townofwindsor.com

[Windsor, CA - Official Website](#) | [Official Website \(townofwindsor.com\)](#)

[Town of Windsor, CA](#) | [Windsor CA](#) | [Facebook](#)

[Town of Windsor, CA](#) | [Windsor CA](#) | [Nextdoor](#)

[Town of Windsor CA \(@townofwindsor_ca\)](#) | [Instagram](#)